

# バードウォッチャーを魅了 野鳥の宝庫"ねむろ"



バードウォッチャーに交流の場として観察環境を提供し、野鳥を通じた観光振興を図り、根室半島の豊かな自然の素晴らしさを伝える「ねむろバードランドフェスティバル2013」が、2月16日・17日の2日間にわたって開かれ、国内をはじめ、国外からも多くのバードウォッチャーが根室に訪れ、市内各所で野鳥観察を満喫しました。

6回目を迎えた今回は、天候や流氷の影響により、予定していた落石・歯舞のネイチャークルーズが両日欠航となりましたが、市内各所に設置されている「野鳥観察舎（ハイド）」を利用した新企画の「カモン！バスツアー」や、1番人気のラムサール条約湿地登録となっている風蓮湖・春国岱での「オオワシ探鳥会」のほか、「稀少鳥類保護基金造成」を目的に一昨年より開催されている「ねむろバードソン」など、根室の大自然を味わうことのできる多彩なプログラムが行われ、訪れた多くのバードウォッチャーを魅了しました。



2013

ねむろバードランドフェスティバル



納沙布岬から海鳥たちを観察



風蓮湖で氷下待ち網魚を見学



ネイチャーセンター周辺の野鳥を観察

"大自然"を満喫した  
2日間



スノーモービルで観察ポイントへ



獣医師の齋藤氏による猛禽類についての講演会



# バードウォッチャーからの声



## 「うしさん(なまはんか)野鳥観察記」 ～マンガで見る根室の冬の野鳥～

～3月10日までネイチャーセンター1階に展示～



自然を愛するイラストレーター  
まつした みやの かずえ  
松下(宮野)和江氏

松下さんは、「野鳥の特徴や生態を楽しく知ってもらいたい。」と、今回全17点の4コママンガを展示しており、今回紹介する作品は、「オオワシ」の成鳥と若鳥の見分け方をコミカルに描いた作品です。

### 「オオワシ」



東京都世田谷区

村瀬 哲司さん(68)・庸子さん(63)

### 「普段体験できないことが、 この地で味わえた」

哲司さんは、日本野鳥の会に在籍しており、会報でバードランドフェスティバルの開催を知り、今回初参加。妻の庸子さんもご主人の影響から、野鳥に興味を持つようになったそうです。



村瀬さんは初日、早朝から風蓮湖で氷下待ち網漁を見学し、上空からエサを狙うオオワシやオジロワシを観察。「東梅ハイド」では、成鳥したワシの群れなどを間近で観察することができ、感激で寒さも吹っ飛ぶほどでした。と、その時の様子を話し、「残念ながら、流水の影響で落石ネイチャークルーズが中止となってしまいましたが、それも含め、改めて"自然"というものを実感でき、いい思い出となりました。ぜひまた根室を訪れてみたいです。」と、満足そうな笑顔を向けてくれました。

### 「雄大な根室の自然に感動」

服部さんは、北海道とバードウォッチングが大好きで、友人である根室の方と野鳥の話で意気投合したことがきっかけで、今回、バードランドフェスティバルに初参加しました。



大阪府吹田市  
はっとり けんいち  
服部 恵一さん(61)

「楽しみにしていた天然記念物のオオワシやオジロワシを間近で見ることができて、とても感動した。」と、根室の自然に大満足といった様子でした。

### ちびっこチャレンジ企画

#### 「楽しかった折り紙教室」

折り紙が大好きなみくちゃんは、お父さんと二人でスワン44ねむろの会場内に設置されている折り紙教室でオオワシの折り紙に挑戦。

「むずかしかったけど、わからないところはおねえさんに教えてもらいながら折ったので、楽しかった。次はひとりで折れるようになりたい。」と、完成したオオワシの折り紙を手に達



成感に溢れる笑顔を見せてくれました。 山本 みくちゃん(花咲小1年)